

令和2年(2020年)6月1日

横須賀市長 上 地 克 明 様

横須賀市議会  
新型コロナウイルス感染症対策検討協議会  
委員長 大 野 忠 之

新型コロナウイルス感染症への対策等に関する要望・確認事項について

新型コロナウイルス感染症への対策等について、下記事項を本書により要望及び確認いたします。

#### 記

- 1 市内に本社を有するが店舗等のない事業者に対する支援について改めて検討していただきたい。また、国や市の補助が始まる前に家賃減額等の対応をしたビルオーナーに対する支援について検討していただきたい。  
(5月28日付回答 No. 12 の再要望)
- 2 自治会・町内会などが開催する役員会及び行事等の開催の注意点や飲食店などの営業方法の指針など、国や県のガイドラインによることなく、本市独自でもガイドラインの作成を検討していただきたい。
- 3 新型コロナウイルス感染症対策に関わる部局間、特にこども育成部、教育委員会と学校の連携を強化し、情報共有を徹底していただきたい。
- 4 国に対し米海軍関係者の感染者数等の情報開示を要請していただきたい。また、保健所が米海軍関係者における感染の全体像、感染者及び濃厚接触者の情報を把握しているのか確認したい。
- 5 市が開催する会議、審議会などにおいて、オンラインでの開催を検討していただきたい。また、その際には傍聴者もオンラインで傍聴できるよう配慮していただきたい。

- 6 新型コロナウイルス感染症の影響による指定管理者や委託事業者の休業補償の実態について、市はどのように把握しているのか確認したい。
- 7 市の財政について、財政調整基金を含め中長期的な見通しをできるだけ早く示していただきたい。また、特に新型コロナウイルス感染症対策に活用できる財源について示していただきたい。
- 8 3密を避けた新たな観光産業のあり方について、現時点での検討状況や考え方について確認したい。
- 9 横須賀市限定の地域通貨に関する考え方や今後の検討予定について確認したい。
- 10 感染症対策を考慮した地域防災計画の改定を検討していただきたい。あわせて、福祉避難所の開設を含めた避難所運営のあり方についても検討していただきたい。
- 11 福祉的な就労支援施設に通所している障害者に対する工賃が、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う様々な理由で減少しているが、国の雇用調整助成金の対象外でもあるため、本市独自の補償を検討していただきたい。
- 12 福祉公共サービス等を担う民間事業者等が事業の再構築に向けた判断基準とするために、現時点で収集している情報をもとにフローチャートを作成していただきたい。
- 13 国民健康保険、国民年金の減免の申込が増えることを想定した体制を整えていただきたい。
- 14 国等からの新型コロナウイルス感染症関係の通知を事業所や企業に周知する際は、市が分かりやすくポイントを押さえたものを併せて通知していただきたい。
- 15 放課後等デイサービスの利用者が、同サービスを欠席し代替サービスを利用した際の利用者負担について、市が補填することを継続していただきたい。また、この制度を利用者及び事業者へ周知を徹底していただきたい。

- 16 福祉公共サービス等を担う民間事業者の感染拡大を防ぐため、休業に対する補償を検討していただきたい。また、感染疑いが出た際の閉所などのルールを市で示していただきたい。
- 17 訪問介護における装備及び介護方法についての動画や防護用物資の代替品に関する情報を介護事業所へ提供していただきたい。
- 18 生活保護等の相談数、申請数、受給世帯数及び生活福祉課の人員数について、2020年1月から5月まで及び2019年3月もしくは4月の状況を、公表が可能な範囲で提供していただきたい。
- 19 生活福祉資金貸付の申請数及び横須賀市社会福祉協議会の人員数について、2020年1月から5月まで及び2019年3月もしくは4月の状況を確認したい。なお、申請数について、可能であれば直接対応・県に郵送・中央労働金庫に郵送の区分ごとに教えていただきたい。
- 20 将来的な抗体検査について、医療関係者との意見交換を検討していただきたい。
- 21 帰国者・接触者相談センターの相談件数やPCR検査の実施数などの現状を公表するにあたり、より分かりやすい内容になるように、別添様式も参考として検討していただきたい。
- 22 保健所の事業実施にあたり、応援体制も含め、相談数に対して適切な人員になっているのか確認したい。
- 23 放課後児童クラブの利用自粛要請に応じた利用者の利用料の扱いなど、本市の放課後児童クラブの利用料の現状について確認したい。
- 24 陽性患者搬送時のファーストコンタクトとなる消防職員に対して、防疫等作業手当などの特殊勤務手当を加算していただきたい。
- 25 救急出動の際、陽性患者に対応した消防職員に対し、PCR検査を希望制で受けられるようにしていただきたい。